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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1985/2015 )

Eingereicht am 09.09.2015 um 14:47 Uhr.

Sichtachsen Hinüberscher Garten

Im März 2014 beschloß der Bezirksrat, die Stadtverwaltung möge einen Plan zur 
Wiederherstellung
der Sichtachsen des Hinüberschen Gartens erarbeiten.

Wir fragen die Verwaltung:
1) Teilt die Stadtverwaltung die Auffassung, daß die Ziele, mit denen der
    Hinübersche Garten langfristig entwickelt werden soll, nicht Geschäft der
    laufenden Verwaltung sind, sondern den gewählten Vertretern der Bürger zukommt?
2) Wann stellt das Grünflächenamt sein Konzept zum Hinüberschen Garten
    dem Bezirksrat vor?
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